

5 claves para diseñar tu salón desde 0

Publicado en Habitaciones - Decoración de salones por Decoratrix



El salón es, sin duda, una de las estancias más transitada de la casa, por lo tanto, debe de contar con los muebles, espacios y zonas de paso adecuados para que puedas moverte por ella cómodamente.

Actualmente, el diseño de este espacio ha ido un paso más allá, ahora no solo basta con añadir muebles funcionales, sino que, también deben de ofrecer dosis extra de confort y bienestar. El color, las texturas, materiales y proporciones, son los cimientos sobre los que construirás tu pequeño proyecto.

Un lienzo en blanco

Tu salón es un pequeño lienzo en blanco que invita a llenarlo de color, así es como los profesionales de la marca de muebles y decoración [QeChic](#) nos invitan a comenzar un nuevo proyecto de diseño.

Como expertos en el tema, ellos ponen especial énfasis en que seamos nosotros quienes hagamos trazadas de color y diseño sobre ese lienzo en blanco, al fin de cuentas, la clave del bienestar radica en sentirte identificados con el entorno.

Si estás planeando la transformación de tu salón, apunta estás cinco claves que te servirán de inspiración para diseñar tu salón desde 0 ¿Comenzamos?



1. Color

Uno de los puntos más importantes es la tonalidad de la estancia. Debes prestar una especial atención, ya que la gama cromática que elijas incide directamente en la percepción del entorno y de tu estado emocional.

El blanco es uno de los colores por el que más se apuesta en el diseño de tus paredes gracias a la paz y pureza que transmite. Es un color neutro que combina con tonalidades frías y cálidas. Actualmente, el negro está en tendencia gracias a la elegancia que confiere en el entorno, ¡no te olvides de él!



A la hora de realizar el esquema cromático de esta habitación, en QeChic te invitan a que te tomes tu tiempo y pienses cuáles son los colores y tonalidades que predominan en los ambientes donde te sientes libre, por ejemplo, un restaurante, la casa de tu amiga, en un amanecer... Una vez identificados, ya tienes la gama cromática que debe estar presente en tu salón.

Además, aconsejan unir textiles, muebles, telas, objetos decorativos y todas aquellas piezas donde estén presentes la gama de color elegida. De esta forma, podrás descartar aquellos que presenten fuertes contrastes, lo que te facilitará tu proceso de decisión.



2. Juega con texturas táctiles y visuales

El poder comunicativo de las texturas se suma al diseño de tu salón. En este punto, los colores vuelven a jugar un papel muy importante. Las texturas táctiles y visuales deben de tener cierta cohesión, no es recomendable producir sensaciones diferentes a las percibidas por la mirada, a no ser que sea para mejor, ya que puede provocar lo que, en QeChic llaman, un desajuste sensorial.



Combinar contrastes es la clave para lograr superar este juego de texturas. Te invitan a mezclar los patrones de aquellas piezas lisas y suaves con las que se caracterizan por su forma ligeramente áspera o rugosas. ¿Quieres añadir sensación de movimiento? Los estampados geométricos son los patrones visuales que te ayuden a conseguirlo. Además, este tipo de dibujos, suelen completar tu diseño decorativo con diferentes personalidades de colores.

Une el dinamismo de estos estampados con la relajación visual que te ofrecen las texturas lisas, un punto de descanso que consigue no sobrecargar el peso visual de la estancia.



3. Materiales

Unido a los puntos anteriormente vistos, esta es la parte final que pone la guinda del estilo a tu diseño de salón junto a los colores y texturas. La madera, cristal, el metal y el terciopelo son algunos de los materiales más demandados.

Las nuevas tendencias han generado el auge de las fibras naturales en el interior de tu hogar. Estábamos acostumbrados que los muebles elaborados con ratán, bambú, entre otros, estuvieran ubicados en las terrazas, balcones etc. Actualmente, puedes añadirlas en tu salón a través de pequeñas piezas decorativas, sillones o en tu mesa de centro o auxiliar.

Las fibras naturales suelen tener un mayor coste y requieren de un mantenimiento más especial. Por este motivo, nacieron las fibras sintéticas, las cuales recrean la naturalidad de éstas y son más económicas.



4. El equilibrio de las proporciones

Este punto se centra en la importancia de huir de aquellos espacios donde predominen los muebles bajos o altos. Tu salón debe de provocar sensaciones de dinamismo y recorrido visual, esto se consigue conectando las esencias de cada mueble, logrando una comunicación entre ellos.



Te recomendamos que mezcles piezas o muebles de diferentes proporciones, si has apostado por formas estrechas, potenciarás el equilibrio de las proporciones con muebles voluminosos. Sólo déjate llevar por tus sentidos, la visión será tu fiel aliado para lograr el equilibrio de proporciones ideal para tu salón comedor. ¡No te preocupes! Actualmente los muebles ya cuentan con medidas estándares que te ayudan a lograr esta sensación.



5. Detalles decorativos

Como ya sabes, la mesa de centro o auxiliares, un sofá, mesas de tv, entre otras piezas, son los muebles imprescindibles de esta estancia. La clave del diseño está en los pequeños detalles y ¿cómo puedes sacarle el máximo partido? Te los contamos a continuación:



Las plantas artificiales son un recurso decorativo que te permite marcar la elegancia de tu estilo. Un carácter natural de la tendencia biofílica te permite llenar de puntos de unión tus espacios. Acompáñala de macetas que le ofrezca un peso visual. Por ejemplo, si has optado por diseñar una estancia de colores fríos, apostar por un tono amarillento o rojizo, creará contrastes elegantes a la vista.



Por otro lado, los cuadros son la expresión del arte a través de la comunicación en silencio. Una pintura con fuerza en el trazado evocará sensaciones más fuertes que cualquier otra pieza decorativa. Desde QeChic te invitan a añadir pinturas abstractas, en las cuales la creatividad juega un papel fundamental. Gracias a éstas, tus veladas girarán en torno al debate de la interpretación.



Si apuestas por añadir figuras decorativas, déjanos decirte que aparadores y consolas son fieles aliados para lucir su silueta. Una recomendación a seguir es que estas piezas si añaden contraste, mejor. Como en el caso de las macetas, generarás un ambiente que da paso al dinamismo visual en tu salón.

Además, podrás añadir varias personalidades de figuras decorativas de tal forma que todas estén conectadas entre sí. ¿Cómo? Ubicándolas en los puntos clave de tu salón como en las esquinas, aparadores, mesas auxiliares etc.



En definitiva, en QeChic defienden la idea de que crees tu propio proyecto decorativo a partir de ese lienzo que has ido construyendo después de elegir los colores, los materiales y las texturas que quieres que estén presentes en tu salón. Recuerda que lo más importante es lograr un estilo con el que sientas a gusto.

Fotos: QeChic, Decoratrix, Pinterest.